

TG Laudenbach dominiert Tabellenvorletzten TV Oberflockenbach

Im vorletzten Kreisligaspiel der 1. Herrenmannschaft errangen die Laudenbacher einen ungefährdeten Sieg bei den abstiegsbedrohten „Flockis“.

Die TGL legte los wie die Feuerwehr und zog in den ersten zehn Minuten gleich auf 7:1 davon. Aus einer soliden Abwehr um den tüchtigen Abwehrchef Daniel Buchner und mit ihrem starken Torhüter Dennis Hoffmann im Rücken konnten die Laudenbacher immer wieder gegen die ungefährlichen Gastgeber den Ball erobern und im schnellen Angriff nach vorne einfache Tore erzielen. Auch aus dem gebundenen Spiel überzeugten die Laudenbacher in der ersten Halbzeit durchweg und hielten den Vorsprung bis zum 19:13 Pausenstand.

In der zweiten Halbzeit gewährte Trainer Habermaier seinen Ersatzspielern mehr Spielanteile. Laudenbach konnte den Vorsprung gegen eine offensivere Abwehr der Gastgeber weiter ausbauen (25:16). Kreisläufer Manuel Hohenadel, der von seinen Mitspielern immer wieder glänzend in Szene gesetzt wurde und neben sieben Toren auch acht Sieben-Meter für seine Mannschaft herausholte, erzielte in der 47. Minute das 30:21. In den letzten Minuten ließen die Laudenbacher das Spiel austrudeln und vergaben noch den ein oder anderen Ball, aber der deutliche Sieg mit 34:25 war ihnen nicht mehr zu nehmen.

Am Sonntag den 25.04.2010 empfängt die TG Laudenbach in der Bergstraßenhalle im letzten Saisonspiel den Tabellenersten und Landesligaaufsteiger aus Plankstadt. Wie üblich wird der Saisonabschluss nach Spielende im Foyer der Halle gefeiert.

TGL: Hoffmann, Wilkening (bei einem 7-m); Hohenadel 7, Helly 1, Trojan 9/4, Hacker 3, S. Gottuck 3, Buchner 2, Lach, Griesheimer 2, Grader 7/1, Vela